

Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: BAG Behindertenpolitik
Beschlussdatum: 05.01.2025

Änderungsantrag zu WP-01-K3

Von Zeile 453 bis 454 einfügen:

Barrierefreiheit soll endlich in allen Bereichen konsequent in nationales Recht umgesetzt und einklagbar werden: Die Gebäude des Bundes wollen wir innerhalb von zehn Jahren barrierefrei machen.

Begründung

Wie wollen, dass Menschen mit Behinderung endlich zu ihrem Recht kommen. Aber wir haben doch schon die UN-Behindertenrechtskonvention? Richtig, aber diese verpflichtet Staaten zur gesetzlichen Umsetzung, ist jedoch nicht individuell einklagbar. Viele Aspekte von Barrierefreiheit sind trotz Barrierefreiheitsgesetz noch nicht in nationale Rechtsnormen umgesetzt, z.B. bei Dienstleistungen und Verkehr. Aber erst dann können Bürgerinnen und Bürger in der Regel auch erfolgreich vor Gericht ziehen. Das wollen wir in allen Bereichen ermöglichen, auch denen, die bisher noch nicht barrierefrei sind. Denn Barrierefreiheit ist ein Menschenrecht!